
Subject: Ein frage der Haarlinie
Posted by Prohairclinic on Tue, 15 May 2012 12:55:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir haben einige Emails erhalten wobei gefragt wird ob wir auch tiefere Haarlinie transplantieren.

Unsere Haarlinie Specialists Sabine hat 8 Jahren Erfahrung und hat circa 99% aller Haarlinie bei
Prohairclinic konstruiert. Dabei geht sie aus von einem optimalen Benützung dass
verfügbaren donormaterial und der wünsche von Patienten.

Beispiel jugendliche Haarlinie : 3500 grafts
Der nachher Bilder wurden uns zugeschickt durch unser Patienten.
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